

MOUNTAIN EMPIRE UNIFIED SCHOOL DISTRICT RETRATO DE UN GRADUADO



 **RETRATO DE UN GRADUADO DE MEUSD**

 **RETRATO DE UN ADULTO**

 **RETRATO DEL SISTEMA**

¿Qué es una visión?

Una visión es como nuestra comunidad de montaña, que se eleva orgullosa al este del condado de San Diego. Representa una imagen mental de nuestro futuro, una cumbre por alcanzar. Así como nuestra comunidad de montaña se destaca en nuestro condado, nuestra visión se erige como un faro de propósito y dirección.

Como las cumbres de las montañas que se elevan en el este, nuestra visión es clara y distinta, y se eleva sobre las nubes de la incertidumbre. Las montañas cautivan e inspiran, atraen la mirada de una persona y crean una sensación de admiración y belleza. Al igual que esa inspiración, una visión evoca una sensación de asombro y de posibilidades.

Alcanzar la cima de una montaña es un símbolo de logro y éxito. Representa el futuro deseado que se encuentra más allá de la escalada. De manera similar, una visión encarna aspiraciones y sueños, pintando un cuadro de lo que se desea lograr. Así como los escaladores enfrentan desafíos en su viaje a la cima,

trabajar hacia una visión requiere perseverancia, dedicación y disposición para superar los obstáculos. A veces el camino es empinado y el terreno puede ser difícil, pero llegar a la cima de la montaña vale la pena.

Nuestra visión para los estudiantes del Distrito Escolar Unificado de Mountain Empire se enfoca en la realidad que deseamos para todos los graduados. Es un ascenso a la cima de la montaña, con perseverancia y dedicación que inspira a nuestros estudiantes a querer pararse en la cima y contemplar un mundo de infinitas posibilidades.



¿Por qué esta visión, por qué ahora?

El Distrito Escolar Unificado de Mountain Empire (MEUSD) se encuentra en el extremo sureste del condado de San Diego, haciendo frontera con el estado mexicano de Baja California hacia el sur y con el condado de Imperial hacia el este. El distrito se encuentra en terreno montañoso, que varía en elevación de 2,500 a 6,000 pies sobre el nivel del mar. El Distrito Escolar Unificado de Mountain Empire abarca más de 660 millas cuadradas. Nuestra comunidad es diversa tanto en sus habitantes como en las comunidades en las que viven. Nuestra comunidad es resiliente y se adapta bien al entorno siempre cambiante que nos rodea. El entorno rural en un área escasamente poblada requiere servicios considerables de transporte de estudiantes; sin embargo, también proporciona un entorno saludable y alegre, que fortalece las oportunidades educativas.

Aunque las comunidades de MEUSD se extienden a lo largo de muchas millas, no son inmunes al mundo que cambia rápidamente a su alrededor. Muchos de nuestros graduados se quedan felizmente en nuestras montañas locales y forjan sus carreras y crían a sus familias en nuestras comunidades de montaña, mientras que otros forjan un nuevo camino en otras partes del mundo manteniéndose siempre conectados con los valores y las experiencias adquiridas a través de sus vivencias en nuestro distrito escolar. Independientemente de dónde elijan vivir nuestros graduados, una cosa que sabemos con

certeza como distrito escolar es que el mundo al que ingresan nuestros graduados es uno de constante cambio y aprendizaje. Nuestros graduados competirán a una escala mundial por puestos de trabajo y oportunidades postsecundarias. Debemos reconocer que algunos de estos trabajos y oportunidades que existen ahora no existían hace cinco años y es probable que esa tendencia continúe.

Nuestra visión refleja los valores de las comunidades a las que servimos y ha sido informada por los aportes de los estudiantes, el personal, los padres de familia y los miembros de la comunidad. Involucrar a múltiples partes interesadas fue clave para crear una visión en la que todos los miembros de las comunidades de MEUSD tuvieron la oportunidad de aportar su perspectiva. Nuestra visión incluye la aspiración de que nuestros graduados sean adaptables, creativos, curiosos, compasivos y autónomos.

Como sistema escolar, reconocemos el poder que tienen nuestras acciones en las trayectorias vitales de nuestros estudiantes. Desempeñamos un papel fundamental en la preparación de nuestros graduados para prosperar y para mejorar el mundo en el que viven. Entendemos que nuestro papel en la vida de nuestros graduados es compartido y que nuestros graduados tendrán éxito solo si trabajamos juntos como comunidad.

Proceso



Durante el verano de 2022, nuestro Superintendente, el Consejo de Educación y el Equipo de Liderazgo comenzaron el proceso para desarrollar una visión a largo plazo para MEUSD. Este proceso incluyó el desarrollo del Retrato de un Graduado, el Retrato de un Adulto y nuestro Retrato del Sistema para MEUSD. Estos retratos son aspiracionales y representan nuestro sueño para el éxito y la planificación a largo plazo para nuestro distrito escolar y su futuro.

Estos retratos se desarrollaron utilizando los aportes de una variedad de métodos que incluyeron dos cumbres estudiantiles con estudiantes de 5º a 12º grados durante el otoño de 2022, entrevistas de empatía con líderes del distrito y miembros de la comunidad, sesiones de escucha activa con padres de familia y estudiantes, encuestas de la comunidad, y cuatro sesiones de un día de la Coalición Orientadora. La Coalición Orientadora fue integrada por miembros del personal escolar, estudiantes, padres de familia y miembros de varias comunidades de MEUSD.

Este trabajo incluyó conversaciones para reflexionar, exploración de tendencias futuras y ejercicios de diseño en los que se tuvieron en cuenta las necesidades de todos los miembros de la comunidad de Mountain Empire.



Cronología

En julio de 2022, el Distrito Escolar Unificado de Mountain Empire se asoció con la Oficina de Educación del Condado de San Diego para comenzar el proceso de desarrollo de nuestros Retratos. Comenzamos con entrevistas con líderes del distrito, incluyendo miembros del consejo escolar.

CUMBRES ESTUDIANTILES: En septiembre de 2022, durante dos días completos, involucramos a estudiantes desde el 5º grado hasta la escuela secundaria para que compartieran sus ideas sobre los conocimientos, las habilidades y las esperanzas que tienen para el futuro.

ENCUESTA Y ENTREVISTAS A LA COMUNIDAD: El equipo de visión estratégica desarrolló una encuesta de la comunidad y entrevistas a la comunidad para recopilar información de todos los miembros de la comunidad de MEUSD. Los objetivos de la encuesta y las entrevistas eran identificar los conocimientos, las habilidades y las características claves que los futuros graduados de nuestro distrito necesitarán para tener éxito en su futuro más allá de la escuela secundaria.

COALICIÓN ORIENTADORA DÍA 1: La Coalición Orientadora, compuesta por personal escolar, estudiantes, padres de familia y miembros de las varias comunidades de MEUSD, escuchó a los panelistas de Future Ready describir las tendencias, habilidades y tecnología del futuro. Los miembros emplearon el Modelo de los Tres Horizontes para identificar el estado en el que nos encontramos actualmente e identificar lo que deberíamos o nos gustaría eliminar, resolver o mejorar para avanzar hacia nuestro futuro estado ideal.

PANEL DE EXALUMNOS: Exalumnos de la Preparatoria de Mountain Empire desde la década de los años 90 hasta las clases de graduados recientes participaron en un panel de discusión para compartir sus experiencias en Mountain Empire y proporcionar comentarios y conocimientos para ayudarnos a desarrollar nuestros retratos.

COALICIÓN ORIENTADORA DÍA 2: Para comprender mejor los problemas que encuentran los estudiantes de nuestras comunidades de montaña, organizamos un panel para que los estudiantes pudieran compartir sus opiniones, ideas y aspiraciones. A lo largo del Día 2, la artista visual Stephanie Papaioanu creó murales en vivo basados en las conversaciones e ideas para resumir el trabajo por medio de ilustraciones llenas de color. Los miembros de la Coalición Orientadora crearon el primer

borrador de muchos retratos de un graduado y un adulto utilizando información recopilada de las encuestas de la comunidad, las entrevistas a la comunidad y las cumbres estudiantiles.

COALICIÓN ORIENTADORA DÍA 3: El trabajo continuaba mientras los borradores de los retratos de un graduado y de un adulto seguían tomando forma. Los miembros de la Coalición Orientadora participaron en varias actividades para refinar los borradores de los retratos de un graduado y de un adulto. A partir de estos borradores, comenzó a surgir el retrato del sistema que es necesario para apoyar a los retratos de un graduado y de un adulto. Estos retratos sirvieron como base para la segunda encuesta de la comunidad.

ENCUESTA DE LA COMUNIDAD 2: La segunda encuesta de la comunidad contenía borradores de cada uno de los tres retratos solicitando comentarios y refinamientos a medida que se pedía a los participantes que eligieran sus temas principales. Esta información fue vital para las ediciones finales de los retratos además de las sesiones de escucha activa.

SESIONES DE ESCUCHA ACTIVA: Cada comunidad escolar organizó tres sesiones de escucha activa para familias, personal y estudiantes con el objeto de exponer el proceso de creación de una visión estratégica hasta el momento, revisar los borradores de cada uno de los retratos de un graduado, de un adulto y del sistema, y proporcionar comentarios. ¡A través de las cumbres estudiantiles, múltiples sesiones con la coalición orientadora, dos encuestas de la comunidad y entrevistas a la comunidad, el equipo de visión estratégica reunió más de 80,000 puntos de datos para informar este importante trabajo!

COALICIÓN ORIENTADORA DÍA 4: El último día incluyó una revisión de los datos recopilados a lo largo de todo el año para el desarrollo del proceso de creación de una visión estratégica. Los miembros de la Coalición Orientadora hicieron una revisión final de los tres retratos para refinar, editar y mantener intactos el lenguaje y las ideas de la comunidad para mantener el contexto único de las comunidades de Mountain Empire en la visión de los futuros graduados de MEUSD.

¿Qué es el Retrato de un Graduado?

El Retrato de un Graduado es nuestra aspiración para nuestros estudiantes. Es una descripción ambiciosa de lo que nuestra comunidad quiere que sus estudiantes sepan, sean y puedan hacer para prosperar en sus vidas personales y en sus esfuerzos profesionales. Este retrato reconoce que se necesitan atributos esenciales para navegar y abordar los desafíos del mundo adulto al cual ingresarán nuestros graduados.



Preparados para la vida adulta

Los graduados de MEUSD son adultos independientes emergentes, que asumen la responsabilidad de sí mismos y toman medidas para asegurar su propio bienestar. Tienen las habilidades sociales y de comunicación necesarias para formar y mantener relaciones saludables y son capaces de navegar situaciones variadas con poblaciones diversas.

Los graduados de MEUSD buscan oportunidades para liderar y desarrollar sus habilidades de liderazgo. Asumen el liderazgo y reconocen que las habilidades necesarias para ser un líder efectivo varían según la tarea, el contexto y las personas. Los graduados de MEUSD se sienten cómodos interactuando con personas de diversas poblaciones en una variedad de situaciones y entienden que cada persona tiene diferentes experiencias que impactan las interacciones entre las personas.

Los graduados del MEUSD reconocen la importancia de fijarse metas y perseveran en su empeño incesante por alcanzarlas. Reconocen que existe el fracaso pero entienden que es temporal y que es una oportunidad para aprender. Los graduados tienen conocimientos financieros y están preparados para utilizar los recursos disponibles para crear seguridad económica.

Los graduados de MEUSD muestran un compromiso inquebrantable con la excelencia y entienden que el fracaso es temporal y parte de la vida. Con valentía continúan esforzándose por mejorar, integrando la curiosidad, la investigación, la creatividad y la diversidad; y siguiendo siempre adelante.



Preparados para su futuro

Los graduados de MEUSD se guían por un propósito y entienden los conocimientos, las habilidades, la educación y las certificaciones necesarias para conseguir un trabajo que aporte significado a su vida. Ellos entienden lo que se necesita para prosperar y tener éxito en la carrera que han elegido.

Los graduados de MEUSD son personas adaptables que resuelven problemas y colaboran para desarrollar soluciones o respuestas creativas a tareas y situaciones desafiantes. Con mentalidad creativa, utilizan los recursos y las tecnologías disponibles de forma nueva e innovadora para hacer frente a los retos.

Los graduados de MEUSD reconocen la importancia de la tecnología en sus vidas y su rápida evolución en el mundo. Son capaces de utilizar la tecnología existente en formas nuevas e innovadoras y entienden la importancia de desarrollar constantemente sus habilidades con la evolución de la tecnología.



Seguros, positivos y conscientes de sí mismos

Los graduados de MEUSD creen en sí mismos y saben quiénes son. Ellos aprovechan sus intereses, fortalezas, habilidades y talentos, para adaptarse a un mundo cambiante y cumplir con su propósito en la vida. Los graduados desarrollan el autoconocimiento, saben quiénes son y reconocen la importancia de cuidar de sí mismos y de mantener un estilo de vida saludable.

Los graduados de MEUSD tienen una mentalidad positiva de crecimiento y reconocen que el éxito lleva tiempo. Persisten para superar los retos que se les presentan, aprenden de sus fracasos y adoptan el poder del "todavía". Los graduados son autoconscientes y autodisciplinados, entienden su impacto en otras personas y trabajan para manejar sus emociones y reacciones.

Los graduados de MEUSD valoran la creación de conexiones profesionales, reconocen el valor de conocer y reunirse con una variedad de personas de diversos orígenes. Se dan cuenta de la importancia de desarrollar y mantener relaciones sanas con una variedad de personas.



Pensadores adaptables y flexibles

Los graduados de MEUSD son pensadores curiosos e inquisitivos. Saben analizar, evaluar, interpretar y sintetizar información y están dispuestos a adaptar su forma de pensar en función de información o ideas nuevas. Los graduados son pensadores críticos y flexibles que buscan activamente más información a través de preguntas e investigaciones. Construyen conocimiento experimentando, reflexionando y haciendo conexiones.

Los graduados de MEUSD son personas que colaboran en la solución de problemas. Se basan en el conocimiento y las habilidades del grupo para evaluar el problema y considerar varios factores para desarrollar múltiples respuestas posibles. Los graduados entienden que puede surgir incomodidad como parte del proceso de colaboración y mantienen una mente abierta y dispuesta a explorar diferentes perspectivas.



Compasivos, empáticos y amables

Los graduados de MEUSD acogen la diversidad y son abiertos y acogedores con todos, independientemente de su origen, cultura o idioma. Son conscientes de las experiencias y valores de los demás y aceptan su cultura, historia y creencias.

Los graduados de MEUSD son amables y compasivos. Son pacientes y están dispuestos a cuidar y ayudar a los demás, sirviendo de modelo para otros. Los graduados son empáticos. Con un corazón cálido, buscan desarrollar la comprensión y la aceptación de uno mismo y de los demás.



Comunicadores adaptables y oyentes activos

Los graduados de MEUSD entienden que una buena comunicación es la base de las relaciones. Se esfuerzan por ser auténticos y crear conexiones, independientemente de la distancia física o de las diferencias culturales.

Los graduados de MEUSD son comunicadores adaptables. Reconocen el papel que desempeña la cultura en la comunicación. Eligen la forma adecuada o ajustan el lenguaje y el estilo en función de la audiencia, el contexto y la situación. Fomentan la formulación de preguntas aclaratorias para garantizar la comprensión común. Los graduados escuchan activamente y con empatía. Tratan de comprender la perspectiva del interlocutor y reconocen cuándo el lenguaje, los términos y la jerga pueden crear confusión o malentendidos. Formulan preguntas aclaratorias con respeto.



Conscientes y adaptables ante la tecnología

Los graduados de MEUSD son conocedores de la tecnología y se sienten cómodos con ella. Utilizan las tecnologías actuales de forma innovadora y significativa y son conscientes del potencial de las nuevas tecnologías emergentes. Los graduados son conscientes de las limitaciones de la tecnología y de su impacto en nuestra vida cotidiana. Entienden lo que la tecnología puede y no puede hacer y la necesidad del elemento humano.

Los graduados de MEUSD son consumidores críticos de la información. Aportan una perspectiva analítica a la información para distinguir los hechos de las opiniones y saben cómo verificar la información.



Estudiantes preparados para el futuro

Los graduados de MEUSD son aprendices de por vida que persiguen el conocimiento y las habilidades necesarias para comprometerse con sus intereses y pasiones. Toman la iniciativa para fijarse objetivos y elaborar planes para alcanzarlos. Perciben el fracaso como una parte positiva de la vida y como una oportunidad para mejorar.

Los graduados de MEUSD son estudiantes adaptables, autónomos y autorregulados. Intentan comprender los procesos centrándose en el “cómo” en lugar del “qué”. Reconocen que las habilidades necesarias para tener éxito varían en función de la tarea, el contexto y las personas. Buscan el aprendizaje necesario para adquirir las habilidades y conocimientos necesarios.

Los graduados de MEUSD son curiosos y buscan activamente respuestas a preguntas sobre el mundo que les rodea. Construyen líneas de razonamiento basadas en pruebas y pueden distinguir los hechos de la ficción.



Conciencia cultural y comunitaria

Los graduados de MEUSD tratan de entender la rica historia de nuestras comunidades de montaña. Reconocen las necesidades de las comunidades y buscan formas de contribuir y participar activamente en la mejora de su comunidad. Los graduados reconocen la responsabilidad que todos tenemos de cuidar y amar nuestro medio ambiente.

Los graduados de MEUSD muestran respeto por la riqueza de nuestra comunidad. Tratan de eliminar los prejuicios culturales reconociendo las semejanzas y diferencias que existen en nuestras comunidades. Fomentan el entendimiento explorando las diferentes culturas e historias que integran cada una de nuestras comunidades. Los graduados buscan oportunidades para establecer conexiones y construir relaciones dentro de la comunidad con el propósito de ayudar a la comunidad a prosperar.

(por ejemplo, a través de los Reconocimientos de la Tierra y otros reconocimientos locales, nacionales y globales).

¿Qué es el Retrato de un Adulto?

El Retrato de un Adulto es un conjunto de cualidades y habilidades importantes que todos los adultos que trabajan en nuestro distrito escolar necesitan para ayudar a nuestros estudiantes a alcanzar sus metas. Reconocemos que estas cualidades son aspiraciones y ayudaremos a nuestros adultos a desarrollarlas y contrataremos a adultos que se comprometan a aprenderlas. Al enfocarse en estas cualidades a través de capacitación continua y prácticas de contratación, nuestros adultos pueden ser modelos para los estudiantes, construir relaciones sólidas con la comunidad y promover el bienestar emocional para ayudar a nuestros estudiantes a prosperar.



Crea y mantiene un ambiente seguro y de apoyo

Los adultos de MEUSD apoyan a todos los alumnos. Buscan la opinión de los estudiantes para crear un espacio seguro y acogedor en el que los estudiantes se apoyan mutuamente y los éxitos individuales se celebran como éxitos de todo el grupo.

Los adultos de MEUSD crean:

- Un ambiente positivo, seguro y de apoyo en el que las diversas perspectivas y opiniones son bienvenidas y valoradas.
- Un ambiente de aprendizaje inclusivo en el que se apoyan y satisfacen las necesidades académicas de todos los estudiantes.
- Un ambiente que apoya la exploración por parte de los estudiantes como un aspecto integral de su aprendizaje.
- Una comunidad de aprendizaje en la que se alienta y apoya a cada estudiante como un miembro valioso que contribuye.



Comunicador y oyente eficaz

Los adultos de MEUSD escuchan de manera activa y reflexiva tratando de entender las diferentes perspectivas y opiniones. Escuchan con compasión y hacen preguntas aclaratorias o reformulan el mensaje del orador para asegurar la comprensión mutua.

Los adultos de MEUSD son comunicadores eficaces que apoyan el diálogo respetuoso y enriquecedor. Son culturalmente conscientes, comprenden la influencia de la cultura en la comunicación, tratan de limitar sus prejuicios al escuchar a los demás y reconocen cuándo las ideas preconcebidas pueden impedir la comprensión.

Los adultos de MEUSD incluyen y fomentan diferentes perspectivas culturales y una variedad de opiniones en los debates. Reconocen cuándo pueden ser necesarios apoyos, como la interpretación, para comunicarse eficazmente.



Pensadores flexibles y vanguardistas

Los adultos de MEUSD son pensadores adaptables y flexibles, dispuestos a adaptarse a situaciones cambiantes. Trabajan con los demás, incluidos los estudiantes, para identificar retos y crear soluciones y están dispuestos a modificar su forma de pensar basándose en nueva información o perspectivas.



Modelos de buena salud mental

Los adultos de MEUSD son pacientes y mantienen una actitud positiva. Dan ejemplo de la importancia de mantener una mentalidad de crecimiento, aceptando los retos y perseverando para responder a ellos. Buscan sugerencias de mejora y las ven como una oportunidad para desarrollarse y crecer.

Los adultos de MEUSD comprenden la importancia de cuidar de uno mismo. Dan ejemplo de ello vigilando su propia salud física y mental, y cuidando de sí mismos. Los adultos reconocen los indicadores de problemas de salud mental. Buscan apoyo y recursos para aquellos que muestran estos indicadores.

Los adultos de MEUSD tienen una mentalidad abierta, y escuchan y respetan perspectivas nuevas y diferentes. Son flexibles y están dispuestos a evolucionar para satisfacer las necesidades de todos los estudiantes.



Compasivo y centrado en el estudiante

Los adultos de MEUSD creen que todos los estudiantes pueden alcanzar altos estándares académicos con el nivel apropiado de apoyo. Conocen a sus alumnos y aprovechan los conocimientos y habilidades que aporta cada uno. Los adultos proporcionan oportunidades educativas para que cada estudiante desarrolle habilidades más allá del contenido académico. Buscan y valoran la voz de los estudiantes en el proceso y se adaptan para satisfacer sus necesidades.

Los adultos de MEUSD crean y apoyan una cultura y un entorno en el que todos los estudiantes participan activamente. Son conscientes del bienestar físico, emocional y mental de los estudiantes e interactúan con los estudiantes regularmente para asegurar ese bienestar. Los adultos de MEUSD ven a todos los estudiantes como miembros valiosos de la comunidad de aprendizaje. Creen que todos los estudiantes merecen ser tratados



con respeto y compasión. Se preocupan tanto por el éxito académico como por el bienestar mental de todos sus alumnos. Escuchan activamente a sus estudiantes con paciencia y amabilidad. Los adultos son pacientes y proporcionan el tiempo y el espacio que cada estudiante necesita para tener éxito. Aceptan los errores como algo necesario para el aprendizaje y celebran la capacidad de recuperación.

Los adultos de MEUSD muestran interés y apoyan las actividades de los alumnos fuera del aula, y aceptan y celebran la riqueza que la diversidad de sus alumnos aportan a la comunidad de aprendizaje. Los adultos entienden que las identidades de los estudiantes evolucionan a lo largo de sus vidas. Apoyan a los estudiantes a medida que descubren y se desarrollan como individuos.



Comprometidos con la mejora continua

Los adultos del MEUSD son modelos de la importancia de aprender durante toda la vida y buscan activamente una variedad de oportunidades de aprendizaje para mejorar su práctica. Los adultos proporcionan y apoyan experiencias educativas que involucran a todos los estudiantes en posibilidades para su futuro. Se comprometen con prácticas que inspiran y motivan a los estudiantes a esforzarse y a sobresalir en su educación.

Los adultos de MEUSD reconocen la necesidad de transformar su práctica para satisfacer las necesidades cambiantes de sus estudiantes y del mundo que les rodea. Están dispuestos a adaptar su forma de pensar y sus prácticas en función de la información y la investigación, están comprometidos con la mejora continua y el crecimiento basado en la investigación. Los adultos buscan enfoques nuevos e innovadores para mejorar su práctica y las experiencias educativas de todos los estudiantes. Están dispuestos a aprender con y de sus estudiantes.

Los adultos de MEUSD entienden el impacto potencial de la tecnología en la educación y las oportunidades educativas y están dispuestos a mantenerse al día con los avances tecnológicos.



Conciencia cultural y comunitaria

Los adultos de MEUSD son agentes de cambio. Reconocen y responden a las necesidades cambiantes de la comunidad. Aceptan y se adaptan al cambio para apoyar a la comunidad y ayudarla a prosperar. Invierten su tiempo en conocer y comprender las diversas comunidades en las que viven sus alumnos y establecen relaciones con las comunidades que conforman MEUSD para mejorar las oportunidades educativas de todos los estudiantes.

Los adultos de MEUSD crean comunidades de aprendizaje seguras que valoran las contribuciones de los diversos miembros de la comunidad local y global. Honran y valoran las diversas culturas de sus alumnos, y consideran la diversidad cultural como algo valioso que promueven y celebran activamente.

Los adultos de MEUSD tratan de tender puentes entre culturas a través de una comunicación eficaz. Promueven el diálogo respetuoso que explore e incluya las diferencias culturales. Proporcionan oportunidades educativas que apoyan a los estudiantes en el desarrollo de la conciencia cultural y las habilidades lingüísticas que les permitan comunicarse eficazmente en sus comunidades locales y la comunidad global.

Los adultos de MEUSD buscan oportunidades para ser miembros activos de la comunidad del MEUSD. Reconocen las necesidades de la comunidad y participan activamente en abordarlas. Los adultos se comprometen con la comunidad como socios educativos proporcionando experiencias y oportunidades educativas a los estudiantes.



Centrados en la equidad y la justicia social

Los adultos de MEUSD están comprometidos con la equidad. Toman medidas para cuestionar los estereotipos y eliminar los prejuicios personales e institucionales. Promueven activamente la inclusión de todas las perspectivas y trabajan para eliminar barreras. Apoyan el acceso equitativo a las oportunidades de aprendizaje para todos los estudiantes, independientemente de su raza, etnia, género, orientación o éxito académico previo.

Los adultos de MEUSD valoran y celebran la diversidad. Promueven la inclusión de todos los estudiantes y adultos. Los adultos crean y mantienen espacios seguros para los estudiantes, los colegas, los familiares y los miembros de la comunidad que apoyan el diálogo respetuoso incorporando diferentes culturas y puntos de vista. Están dispuestos a escuchar y adaptar su forma de pensar basándose en perspectivas nuevas y diversas.

Los adultos de MEUSD promueven con valentía la equidad y la justicia social. Promueven oportunidades para dialogar respetuosamente sobre una variedad de perspectivas y opiniones diferentes. Facilitan y apoyan conversaciones difíciles sobre temas de equidad y justicia social para crear un entendimiento mutuo.

¿Qué es el Retrato del Sistema?

El Retrato del Sistema describe las condiciones que se requieren en nuestro sistema de Mountain Empire para apoyar a los adultos para que puedan ayudar a todos los estudiantes a alcanzar sus metas. El sistema alentará a los adultos a demostrar las cualidades importantes y necesarias para ayudar a los estudiantes a alcanzar sus metas.



Prepara a los estudiantes para la vida más allá de la escuela

MEUSD es un sistema que apoya el desarrollo de estudiantes resilientes que siguen aprendiendo toda la vida. Apoyamos la idea de que el aprendizaje es un proceso de por vida que les permite adaptarse a medida que se producen cambios. El sistema proporciona oportunidades educativas variadas que apoyan el desarrollo por parte de los estudiantes de un plan individualizado para su futuro a través de la exploración de una variedad de opciones educativas y profesionales y de la identificación de las habilidades y los conocimientos necesarios.

MEUSD es un sistema que apoya el desarrollo de habilidades sociales y capacidad para desenvolverse en la vida y prosperar como adultos sanos e independientes que son capaces de cuidar y abogar por sí mismos y por los demás. Como sistema proporcionamos oportunidades educativas y experiencias que se asemejan a situaciones del mundo real que:

- Desafían y comprometen a los estudiantes en el desarrollo de la perseverancia
- Apoyan el desarrollo de habilidades sociales para desenvolverse en la vida
- Apoyan el desarrollo del conocimiento financiero en los estudiantes
- Apoyan el desarrollo de habilidades de comunicación de los estudiantes



Entorno seguro e inclusivo

MEUSD es un sistema que mantiene un ambiente seguro e inclusivo que asegura que todos los estudiantes tengan un sentido de pertenencia y seguridad. Nos aseguramos de que los miembros de cada comunidad se sientan incluidos y apoyados, involucramos y celebramos todas las culturas y comunidades para desarrollar y apoyar un sentido sincero de pertenencia. Creemos que todos los estudiantes pueden tener éxito sin importar la comunidad en la que viven o sus logros académicos previos.

MEUSD es un sistema que asegura el acceso equitativo a una variedad de oportunidades y experiencias educativas sin importar la raza, etnicidad, género, orientación o logros académicos previos. Proporcionamos las oportunidades y los recursos educativos necesarios para que todos los estudiantes cultiven y nutran su creatividad y curiosidad.

MEUSD es un sistema que proporciona oportunidades para reflexionar colectivamente, celebrar nuestro trabajo y planificar para mejorar. Nos esforzamos para asegurar que todos los estudiantes y adultos vean el valor de su trabajo para mejorar las vidas de otros.



Guía a los estudiantes para que sean miembros positivos, productivos y valiosos de la comunidad

MEUSD es un sistema que cultiva y apoya una cultura de confianza y respeto mutuo. Proporcionamos el apoyo y los recursos necesarios para que los estudiantes exploren su identidad y descubran lo que los hace miembros únicos y valiosos de la comunidad. Proporcionamos el apoyo y los recursos necesarios para que los estudiantes desarrollen y mantengan una imagen saludable y positiva de sí mismos.

MEUSD es un sistema que cultiva líderes y desarrolla habilidades de liderazgo. Proporcionamos oportunidades educativas para que todos los estudiantes desarrollen las habilidades necesarias para liderar y apoyar a otros. Apoyamos a los estudiantes para que identifiquen y desarrollen sus valores esenciales.

MEUSD es un sistema que colabora con las familias y los miembros de la comunidad para proporcionar oportunidades a los estudiantes de participar en actividades comunitarias que apoyen el desarrollo de las habilidades necesarias para convertirse en miembros activos y productivos de su comunidad. Proporcionamos oportunidades educativas para que los estudiantes desarrollen las habilidades necesarias para interactuar y colaborar con una variedad de personas diferentes, incluyendo estudiantes y adultos de diversos orígenes. Proporcionamos sugerencias a los estudiantes y las familias para apoyar el progreso de los estudiantes hasta convertirse en miembros contribuyentes de su comunidad.



Involucra a la comunidad y a las familias

MEUSD es un sistema que involucra a las familias como colaboradores en la educación de sus estudiantes. Proporcionamos información que ayuda a las familias a entender el sistema educativo y el acceso a los recursos académicos en apoyo del éxito del estudiante.

MEUSD es un sistema que involucra a las familias y a los miembros de la comunidad como valiosos colaboradores educativos. Alentamos a las familias y a los miembros de

la comunidad a participar activamente en el apoyo del éxito estudiantil y comunicamos maneras en las que pueden contribuir a la experiencia educativa de los estudiantes o a las actividades extracurriculares a través de donaciones, oportunidades de trabajo y/o oportunidades de voluntariado.

MEUSD es un sistema que involucra a las familias como colaboradores bien informados y les anima a participar en el desarrollo del plan educativo de sus estudiantes. Nos esforzamos por construir relaciones de colaboración en apoyo del aprendizaje de los estudiantes y en trabajar codo con codo para mejorar las experiencias educativas de los estudiantes y fomentar el éxito. Aseguramos el acceso a los recursos académicos y proporcionamos oportunidades para que las familias sepan lo que los estudiantes están aprendiendo en clase y cómo apoyar la educación de sus estudiantes.

MEUSD es un sistema que trabaja a lo largo del distrito para asegurar un sistema conectado de educación. Juntos proporcionamos una experiencia educativa cohesiva de los grados TK-12 para todos nuestros estudiantes. Estamos comprometidos a la comunicación abierta y honesta. Damos voz y escuchamos activamente a los estudiantes, las familias y los miembros de la comunidad. Nos esforzamos para que nuestras comunicaciones sean accesibles y acogedoras para todos los estudiantes, familias y miembros de la comunidad.



Prepara a los estudiantes para el futuro

MEUSD es un sistema que tiene una visión clara del futuro y un plan para actualizar esa visión. Continuamente incluimos a los estudiantes, las familias y los miembros de la comunidad para que nos ayuden con la actualización de esa visión. Preparamos a los estudiantes para todas las opciones futuras. Proporcionamos oportunidades educativas para que los estudiantes desarrollen el conocimiento, las habilidades y la mentalidad que los preparan para la universidad, las escuelas técnicas, y las carreras del futuro. Reconocemos la singularidad del conocimiento y las habilidades desarrolladas en las comunidades de montaña de MEUSD y animamos a los estudiantes a aprovechar su educación de montaña.

MEUSD es un sistema que desarrolla un amor por el aprendizaje para toda la vida, proporcionando a los estudiantes oportunidades para desarrollar sus intereses y explorar sus curiosidades. Apoyamos la idea de que el aprendizaje ocurre en todas partes, incluso fuera del aula, a través de una variedad de actividades educativas y extracurriculares. Desarrollamos el conocimiento y las habilidades como herramientas para resolver problemas y crear experiencias con propósito. Proporcionamos oportunidades educativas para que los estudiantes apliquen sus habilidades y conocimientos, y desarrollen habilidades sólidas de pensamiento crítico, resolución de problemas, colaboración y comunicación.

MEUSD es un sistema que apoya la educación temprana de opciones para el futuro. Apoyamos a los estudiantes para que exploren una variedad de opciones universitarias, profesionales y laborales diferentes a partir de tercer

grado y comunicamos claramente los requisitos para la graduación al principio de la trayectoria educativa de los estudiantes. Apoyamos a los estudiantes desde los primeros años en su trayectoria educativa para analizar y reflexionar sobre su aprendizaje a través del desarrollo de un portafolio educativo para demostrar su aprendizaje. MEUSD proporciona una variedad de oportunidades para que los estudiantes exploren diferentes caminos y descubran opciones para el desarrollo profesional. Apoyamos a los estudiantes en la creación de un plan claro para construir un futuro seguro y exitoso. Proporcionamos acceso a la información y los recursos necesarios para entender el proceso de acceso y permanencia en la universidad (incluyendo información sobre la matrícula, vivienda, planes de alimentación, servicios de apoyo, etc).

MEUSD es un sistema que alienta y apoya la exploración por parte de los educadores de nuevas prácticas y estrategias pedagógicas que respondan a las necesidades de aprendizaje de nuestro diverso grupo de estudiantes para garantizar su éxito. Proporcionamos oportunidades para que los educadores colaboren y aprendan unos de otros para asegurar que las prácticas de instrucción sean coherentes en todo nuestro distrito. Animamos y apoyamos a nuestros educadores a implicar a los estudiantes en experiencias de aprendizaje en la comunidad y en el mundo real. Involucramos a los estudiantes en el aprendizaje basado en proyectos para apoyar a nuestras comunidades a hacer frente a sus necesidades y responder a situaciones difíciles.



Empleador competitivo y solidario

MEUSD es un sistema que involucra a los empleados y la comunidad en la identificación de soluciones creativas para atraer y retener empleados altamente cualificados y garantizar que nuestras escuelas cuenten con el personal necesario. Nos asociamos con nuestra comunidad y con las universidades para reclutar y preparar a futuros graduados y miembros de la comunidad para ser educadores en MEUSD. Proporcionamos una compensación económica competitiva para atraer y retener personal altamente cualificado.

MEUSD es un sistema que reconoce la necesidad de que los adultos continúen desarrollando sus conocimientos y habilidades. Apoyamos y fomentamos el aprendizaje permanente y priorizamos el acceso al aprendizaje profesional para garantizar que todo el personal tenga el conocimiento y las habilidades necesarias para garantizar el éxito de los estudiantes. Brindamos a todos nuestros empleados acceso a los recursos necesarios para apoyar el éxito de los estudiantes.

MEUSD es un sistema que participa activamente en actividades basadas en la comunidad. Alentamos y apoyamos la participación activa de nuestros empleados en actividades tanto comunitarias como escolares.



Desarrolla al estudiante en su totalidad

MEUSD es un sistema que valora y apoya a todos los estudiantes, familias y miembros de la comunidad por el conocimiento y las habilidades únicas que tienen y los alentamos a participar activamente en apoyar el éxito de los estudiantes. Apoyamos y alentamos a las familias y la comunidad a participar en el desarrollo integral del estudiante.

MEUSD es un sistema que ayuda a los estudiantes a identificar sus fortalezas y descubrir sus intereses y pasiones. Involucramos a los estudiantes en la creación conjunta de sus oportunidades y experiencias de aprendizaje en función de sus intereses, conocimientos y habilidades, y necesidades académicas. Nos comprometemos a encontrar formas creativas, incluso métodos alternativos, para proporcionar instrucción y para aumentar la variedad de cursos disponibles para todos los estudiantes. Trabajamos para asegurar que todos los estudiantes se gradúen preparados para el futuro. Reconocemos la importancia de brindar oportunidades y apoyo para que todos los estudiantes desarrollen sus intereses fuera del salón de clases. Proporcionamos actividades después de la escuela y extracurriculares para todos los estudiantes que apoyan el desarrollo de sus intereses y talentos.

MEUSD es un sistema que se compromete a garantizar que los estudiantes sean el enfoque principal de todas las decisiones que se tomen en nuestro distrito. Brindamos a todos los estudiantes los recursos y el apoyo académico y de salud mental necesarios para tener éxito antes y después de la graduación.



Valora las diferencias culturales

MEUSD es un sistema que valora y celebra las diversas comunidades dentro de MEUSD. Brindamos oportunidades educativas que respetan y reflejan la historia, los idiomas y las culturas de nuestra comunidad, incluidas nuestras comunidades tribales. Mantenemos espacios seguros y acogedores para todas las personas independientemente de su raza, etnia, género u orientación. Reconocemos nuestro papel en la comunidad y nos comprometemos a integrarnos completamente como miembro de la comunidad.

MEUSD es un sistema que reconoce el valor del idioma y la cultura nativos de los estudiantes. Brindamos oportunidades educativas para explorar profundamente, con delicadeza y curiosidad, los múltiples aspectos de la cultura y cómo las culturas influyen en quiénes somos y qué hacemos.

MEUSD es un sistema que aprecia y apoya las formas del conocimiento indígena. Reconocemos la singularidad y la

importancia de resaltar y celebrar el conocimiento y la comprensión indígenas de nuestro mundo. Trabajamos para mantener relaciones respetuosas y colaborativas con nuestras comunidades tribales.



Infraestructuras robustas y acceso a recursos

MEUSD es un sistema que proporciona y mantiene instalaciones y espacios que apoyan un entorno de aprendizaje positivo que inspira a todos los estudiantes a aprender y prosperar. Nos comprometemos a garantizar un transporte seguro y confiable para todas las experiencias educativas, incluidas las excursiones. MEUSD es un sistema que apoya espacios seguros para que los estudiantes estudien, con servicios gratuitos y confiables de internet, apoyos y transporte.

MEUSD es un sistema que se asocia con comunidades y organizaciones para proporcionar y mantener acceso equitativo a servicios de internet confiable y tecnología punta para todos los estudiantes. Estamos comprometidos a mantener y, cuando sea necesario, actualizar nuestras instalaciones para garantizar que los estudiantes tengan acceso a recursos de aprendizaje sólidos e instalaciones modernas con energía confiable y agua potable limpia.



Apoya la innovación

MEUSD es un sistema que se compromete a abstenerse de decir "no tenemos los fondos para eso" y avanza hacia poder decir "de acuerdo, resolvamos esto". Continuamos identificando y creando oportunidades y experiencias educativas con visión de futuro que involucren a los estudiantes, las familias y los miembros de la comunidad en la resolución innovadora y creativa de problemas, para identificar soluciones a los problemas que afectan a los estudiantes.

MEUSD es un sistema que aprovecha nuestro entorno montañoso único para proporcionar oportunidades educativas para que los estudiantes y educadores investiguen y desarrollen una comprensión del impacto de nuestro entorno natural en nuestra educación y vida cotidiana.

MEUSD es un sistema que se asocia con comunidades y organizaciones para apoyar la participación de estudiantes y adultos en experiencias educativas relacionadas con ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM) basadas en la comunidad que respaldan la investigación de los problemas de nuestra comunidad e involucran a los estudiantes en resolver problemas y desarrollar soluciones para su comunidad.